

NO NECESITARÁS PASAR POR UN VIENTRE DE UNA MADRE Y VIVIR, NO; NO NECESITARÁS DE UN PADRE SOBRE LA TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de diciembre de 2013

Médium: José Luis Sánchez Acosta

PORQUE HA DE LLEGAR EL MOMENTO EN VOSOTROS SI CONTINUAS, QUE NO NECESITARÁS PASAR POR UN VIENTRE DE UNA MADRE Y VIVIR, NO, MIS BIEN AMADOS, NO NECESITARÁS DE UN PADRE SOBRE LA TIERRA, PORQUE VOSOTROS ERES DIRECTO, ERES EL PADRE DE TI MISMO, Y ENTONCES NO NECESITARÁS DE NADA CUANDO LLEGUEN A ESTA COMPRENSIÓN.

[20131208] Amados míos, la paz continúe entre vosotros, el amor divino continúe con vosotros y que esto que han recibido siempre, que están recibiendo siempre, que recibirán siempre, te adhieras a él y os te logres volver UNO contigo mismo. Amados míos, como siempre, estoy contigo, como siempre les he dado el alimento espiritual, el pan sin levaduras, porque esto es solamente para vuestro SER, es para vosotros.

Sean sumisos ante la Ley Sagrada, ante la Ley Verdadera, unifíquense y comiencen a dar muestras que están conmigo, sí, hermanos amados. Antes debes de estar purificados y debes haber lavado vuestra mente, vuestro corazón que es el alma misma, para que entres a esta mansión divina, a esta mansión sagrada donde solo es paz y amor, donde solo se bendice sobre todas las cosas, donde reconoces al universo interno como vuestra creación, donde están todos, todas las cosas, donde estás reconociendo que vos mismo has sido el creador de tu universo, no me refiero a este universo físico que ven tus ojos, me refiero al universo que vos tienes en tu SER, en tu interno. Es por eso que hoy, Yo les digo, es el momento que vosotros puedas vencer, puedas volver al estado original las energías negativas que se han desprendido de ti y que han sido vuestras creaciones, cuando lo estés haciendo habrás de saber que tú eres el Dios de ti mismo, el Creador, el Hacedor y estarás sabiendo y reconociendo que vos mismo eres quien transforma las cosas, y porque habéis de comprenderla, has de saber que os has sido el transformador y has transformado todo lo que has vivido y has de transformar lo que has vivido negativamente, en este lado positivo de la eternidad.

Es por eso que Yo les digo, este es el momento, esta es la hora, deben de ser auténticos, deben de ser el principio, el origen, debéis reconocerte como el origen de lo bueno y de lo malo. Con estas formas con las que están vosotros viviendo, no llegarán tan lejos, porque esto es necesario ser el Alquimista, el que transforma todo en todo, en todo lo que quieréis vosotros vivir en este tiempo. Pero esto es de vosotros, es tuyo, esa es tu tarea. Hoy siéntete ahí en tu corazón, siéntete en vuestro cuerpo mismo, en todo vuestro cuerpo siente que vos mismo eres quien así manipulas a vuestro cuerpo, a los estados que puedes representar aquí en tu mundo. Han tomados muchas formas desagradables vuestro cuerpo, uno han vivido el cáncer, otros han vivido el sida hoy en día. Y así sucesivamente muchos experimentan esas formas de vida; pero quiero decirles que esas formas que experimentan, solo son la irradiación, solo es la extensión de vosotros mismos. **Porque la verdadera enfermedad primero el lanzada desde el fondo de tu alma a este mundo. Son vosotros los que han enfermado a este universo terrenal, son los que han ocasionado todo lo que habéis vivido y todo lo**

que sabéis, todo lo que oyes con tus oídos materiales. De esto, os les digo, los ciclones, los temblores, las guerras, todos cuanto invento hay, de todo esto son vosotros los responsables y son vosotros los que están pagando por aquello.

Pero hoy, hoy, Yo vengo a darles vuestra propia Ciencia, vuestro propio conocimiento se los vengo a decir para que vosotros estés ya cesando de aquello y estés empezando a transformarlo. Porque todo esto es posible en vosotros, solo basta que quieras, solo basta que vuestra alma ansíe y las cosas se hacen. Porque vosotros han sido los Creadores y todo lo creado está guardado en el cosmos interno y de ahí bajan otra vez de acuerdo a vuestras necesidades que vos tengan. Y no puede bajar algo bueno en algo malo, en cuanto lo bueno no lo ha hecho, es imposible que aquél recoja de un fruto bueno, pues ha de cosechar lo que ha sembrado. Así mismo les digo a vosotros, hermanos, que esto es así, esto ha pasado, está pasando y seguirá pasando hasta que vosotros os des cuenta de la magnitud, del poder que tú mismo eres y el que ha generado todas las cosas. Y así, harás tu propio mundo, un mundo nuevo, un mundo feliz, un mundo viviendo en este mundo.

Porque Yo les digo, dónde habéis pensado ir, dónde han pensado ir, si aquí fuera un caos, Yo les digo, no hay dónde ir. Porque aquí hay todo, **solo basta que vos transformes tus alrededores con amor y el amor estará ahí y podrás observar destrucciones y más destrucciones y a vos no os pasará nada.** Porque Yo mismo os he dicho, todo el que esté conmigo vivirá, pero estar conmigo es acatarse a las Leyes Divinas y es hacer todas las Leyes Divinas, es permanecer ahí, porque esta es una casa también espiritual, así vendrá lo que venga, lo que tú mismo has diagnosticado, lo que tú mismo has dicho, lo que tú mismo estás haciendo, porque lo están haciendo y en su tiempo saldrá lo que piensas con tu corazón.

Hermanos, **pues este momento, es tu momento de redención, es el momento que os se arrepientan de todas las cosas invertidas en las que has vivido siempre, invertidas les digo, como el odio, la ambición, la lujuria, los celos, la pobreza, las enfermedades.** A todo esto me refiero con esto que te digo. Pues hoy es vuestro tiempo, hoy es vuestro momento de enfrentarse consigo mismo, porque no es contra nadie, el enfrentamiento no es contra nadie, no, no es con nadie, porque nadie, nadie, no hay nadie en tu vida que pueda llevarte, solo tú mismo has hecho el sí y has hecho el no, y de ti depende dónde vayas, donde estés. Cuando vosotros estén dentro de este mundo, dentro de mi mundo, ¿qué os les hará falta, pues? **Convivan conmigo, estense a mi lado, lleven esa Doctrina en su corazón y pónganla a practicar, practiquen y verán que no se necesitan tantas cosas para vivir.** Que todo lo de tu mundo solamente es vanidad, porque así lo han hecho vosotros, porque vosotros estás viviendo en la vanidad, pero salte de ahí y vive vuestro presente como Yo Soy y ya verán que la vida es tan hermosa, es tan divina que no necesitas nada de nadie, porque al final nadie te da nada, todo es una reciprocidad, todo es así, solo que vuestra mente y vosotros de han engañado, pero no. Vive este momento en comprensión, da gracias a la comprensión divina que les hace saber de todo esto.

A vosotros les digo, vamos a practicar, vamos, no se queden con la palabra, no se queden con la palabra nada más. Para que vosotros te sientas dichoso y seguro de que Yo estoy contigo, vosotros debes de practicar todo esto para saber si Soy Yo o no Soy Yo. Vosotros tienes que hacerlo y hoy más que nunca, hoy más que nunca, porque vosotros, todos, todos los que viven en este mundo creen, están envueltos en la mentira de aquellos que se dicen ser grandes y que han sido grandes para ustedes y que les han confundido en vuestras vidas y que les han hecho saber que ellos son los que tienen el mando y que sin ellos vosotros no puedes vivir, ni debes vivir. Y solamente les han engañado, y les han engañado, mis bien amados, y de esto me refiero a los Gobiernos y también al que vosotros le habéis llamado santísimo, al Papa. Mirad, mis bien amados, estos hermanos solo les han confundido y les han hecho en tres partes y han dividido la sociedad, ellos han dividido a su manera y han partido las diferencias entre vosotros, porque vosotros sigues siendo mozos de ellos, toda mi amada Humanidad es mozo de ellos, porque ellos viven en su trono, ellos están en su trono, porque vosotros le alimentas su trono para ellos y para eso les han hecho a vosotros así, les

han quitado vuestras mentes, vuestra alma, les han quitado vuestra personalidad para que así trabajen para ellos. Desde siempre ha sucedido esto.

Porque a eso vine en aquellos más de dos mil años, bajé a la tierra, antes ya había estado Yo como Moisés, antes de Moisés ya era Yo y vosotros no sabéis la historia, ni nadie, cuántos personajes he sido Yo en esta tierra, he venido Yo buscarles, a liberarles de ese yugo, a quitarles esas formas, pero vosotros muchas veces y todas las veces me has regresado, me has rechazado de tu camino. Y también vosotros, como antes no creyeron, también hoy, porque solamente les adornan las palabras para que las veas bonitas y la hables solamente, pero no las realizas. Pero vosotros no habéis creído en Mí, dices eso es, dices, pero no crees. Mi enseñanza ha estado, pero la han hecho fantasía, así se las han hecho ver, historias y vosotros no debes vivir de historias, para vosotros no tiene que haber historias. Solo debe de haber este momento, este instante, debes vivir el momento, sentir lo que tú eres haciendo y viviendo. Y por lo otro es como os les digo, porque **vosotros has creído en fantasías, no crees en lo que Yo les digo, porque a mi palabra la han hecho fantasía, no crees en mi palabra, no crees en lo que Yo os te he dicho que tienes qué hacer, te he dicho cómo tienes que ser para vivir una vida feliz, dichosa y eterna, aún estando en un cuerpo.**

PORQUE HA DE LLEGAR EL MOMENTO EN VOSOTROS SI CONTINUAS, QUE NO NECESITARÁS PASAR POR UN VIENTRE DE UNA MADRE Y VIVIR, NO, MIS BIEN AMADOS, NO NECESITARÁS DE UN PADRE SOBRE LA TIERRA, PORQUE VOSOTROS ERES DIRECTO, ERES EL PADRE DE TI MISMO, Y ENTONCES NO NECESITARÁS DE NADA CUANDO LLEGUEN A ESTA COMPRENSIÓN. ¿Qué les hará falta? ¿No tú eres el Creador? ¿No tú siempre has sido, nada más que vuestra ignorancia, que no os deja ver esta luz? Vosotros eres Creador, siempre lo has sido, porque eres hijo del Creador y el Creador te ha hecho perfecto como Él es. Hermanos, hermanos míos, por eso les digo y les vengo a decir, ¿qué esperan, pues? ¿A quién esperas? ¿Dónde está tu mente entretenida que no viene a Mí, que no permanece? Recoge, recoge vuestras mentes, recoge vuestros pensamientos y conviértelos en luz y dejen la venganza, dejen de estar en ese vínculo de la ira, de la envidia y de los celos y de las ambiciones, de las pobrezas, dejen de estar allí, hermanos, tú eres el Todopoderoso, tú eres el que puedes hacerlo todo. ¿No Yo mismo te lo dije y te lo he dado? Pero les ha parecido como una fantasía, porque así se las han hecho ver. ¿No Yo les he dicho, pues, que tuvieran la fe como el tamaño de un grano de mostaza, qué no harías? Podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. ¿No viste, pues, no sabes, vosotros sabéis que Yo pude convertir el agua en vino? No fue un vino como este, fue un vino suave, dichoso, maravilloso que no embriagaba. Solo estaba el amor y solo está el amor. Este vino que hoy tienes vosotros, estos licores, son tuyos, tú los has hecho porque esos están a tu imagen y semejanza. ¿No viste que convertí un pez en muchos peces? ¿Convertí un pan en muchos panes? ¿No viste que quemé una higuera? Y todo esto es símbolo para que sepas y estés consciente totalmente de que vosotros puedes matar los pensamientos negativos, puedes convertirlos y hacerlos otra vez como tú eres en tu SER.

Amados míos, de esto podría Yo darles tanto, tanto, pero es bueno porque vosotros eres niño, eres como niño de pecho que alcanzan a digerir solo la leche materna, vosotros también no alcanzas a digerir más cosas de lo que es tuyo y es tuyo, mis bien amados. Porque todo lo que Yo vengo a expresarte en este instante es salido de tu corazón, ahí en tu corazón o sea en tu alma está todo, y de ahí saco todo para ti, porque esto es tuyo. Por eso Yo os les conozco, hermanos, no vengo a juzgarles, solo vengo a palabrear con vosotros y a decirles arrepentíos, lavaos con esta agua viva que Yo os traigo para ti y cambia todas las cosas y estarán cambiadas, solo quiérelas en tu alma, quiérelas y esto será, cambiará. **Así como ves cambiar el viento de dirección, así también debes de ver cambiar todas las cosas que vosotros deseáis cambiar. Pero esto no lo podrás hacer y seguirá siendo fantasía mientras que vosotros no te reconozcas que tú eres el Creador de tus formas, mientras que vosotros no alcances a ser consciente de esta vida, de esta verdad.** Sean conscientes, concientícense, acéptense, es necesario aceptarse, acepten todo lo que han hecho negativo malamente, pero acéptenlo como SER que son, y en ese mismo instante acepten que están cambiando todas vuestras formas y éstas

están cambiando. Y éstas están cambiando, si así lo decretas en tu corazón, si no, siempre serás como un muñeco, siempre serás fantasía, siempre serás aquello que no tiene, que no se le ve ni un principio, ni un final.

Yo les traigo la paz, Yo les traigo el amor porque es de vosotros, Yo les traigo la ternura, porque lo saco de tu corazón y lo pongo a la vista de vosotros. Hermanos míos, porque, en verdad, observen vuestras escalas, no hay nada qué buscar por fuera, nada hay por fuera, siempre eres tú mismo, pues trabaja desde ahí con todas tus cosas, porque eso es tu trabajo. **Nadie hace nada para nadie, aunque aquí parece en tu tierra, parece que estás haciendo para otro, no, siempre será para ti, siempre será para ti mismo. Si haces el mal es para ti mismo, si haces el bien es para ti mismo, si no haces nada es para ti mismo, todo es para ti, hermanos, todo es para ti. Aunque parece y aparezca que es para tu hermano, es para ti. Ya sabéis, pues, que todo es tuyo, que todo lo que haces, lo que has hecho y lo que hagas, siempre es tuyo.** Y ni como el tamaño de un acento de una letra que te falte, podrás entra al reino divino, al reino de maravilla, es que todo lo debes cambiar, porque todo esto es parte de la entrada a un mundo nuevo en tu mismo mundo. **Porque vosotros no creas como tus hermanos creen, que creen que se van a ir a otro mundo a vivir una vida plena, una vida llena de plenitud, no lo creas así. ¿Y sabéis por qué, hermanos? Porque Dios, el Padre, les dio esta tierra como heredad, entonces es aquí, todo lo que ves descompuesto no está allá lo descompuesto, eres tú el descompuesto.**

Hermanos, reflexionen y ya no sigan haciendo maldades, ya aquieten sus pensamientos, su alma, y ya vosotros no odies, porque es para ti, no maldigas porque es para ti, no hagas cosas que mañana se formarán en nido de serpiente. Aguárdense, pues, este es vuestro día, este es vuestro momento, pero esta es la hora en que vosotros debes de sentir la presencia divina, la presencia divina blanquísima, lúcida, amorosa, divina. Es el momento en el que vosotros debes de tomar estas decisiones verdaderas y comer este pan sin levadura, beber esta agua, este bálsamo espiritual. Esto es el regalo que Yo vengo hacerles a vosotros, es el regalo que Yo vengo a darles para que no se pierdan en el camino, nadie está perdido, solo basta de su corazón el arrepentimiento y es vida eterna. Cuando vosotros reconozcas esto en tu SER se terminará el juzgarse el uno al otro y solo vivirás para ti mismo.

Benditos sean, pues, este es mi mensaje, este es el regalo que Yo os he hecho. Me voy de la mente, pero Yo siempre estoy con vosotros, aunque no me veas, aunque de pronto vosotros me escondas, porque todos en vuestro mundo, en todas las diferentes religiones de tu mundo, cada quien tiene una manera de taparme, tiene su manera de taparme, tiene su manera de engañarse que Yo no los veo en dónde andan y lo que van hacer y todos tienen su manera. Así vosotros también has tenido maneras, formas de taparme, de engañarte a ti mismo que Yo no te veo, que Yo no te he visto, que Yo no te conozco. Y Yo les he visto, Yo les conozco a todos, pero Yo les amo y les respeto. Y les digo, si tomas en serio mi camino, eres salvo, eres salvo desde hoy mismo, y así. Si Yo Soy el mismo el ojo avizor que siempre está a la vanguardia de vosotros. Y en verdad les digo, Yo les estoy esperando, Yo les estoy esperando a que vosotros redimais tus pasos. Hasta aquí les dejo y les digo, hasta pronto, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

NO NECESITARÁS PASAR POR UN VIENTRE DE UNA MADRE Y VIVIR, NO; NO NECESITARÁS DE UN PADRE SOBRE LA TIERRA.

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.